

かがやき

令和6年度 泉第八小学校だより

令和6年11月27日

校長 今岡 康則

たくさんの経験を通して ～学びのある体験活動～

泉八小
ブログ



11月はたくさんの行事があり、それぞれの経験を通して、たくさんの学びをした子供たちでした。

11月10日(日)、「**いずみ交流文化祭**」が行われました。本校の子供たちは中学生と一緒に「**樺木神楽**」を披露しました。また、泉小学校の子供たちと一緒に「**アイドル**」を合奏しました。合奏の練習は、泉小との交流学习のとき一緒に練習したり、学校で練習したあと、オンラインで泉小のみんなと合わせたりしました。難しいところもありましたが、当日はよく演奏ができていました。最後に、泉小中学校の子供たちや保護者、地域の方と一緒に「**翼をください**」と「**五家荘哀歌**」を合唱しました。泉小中学校の発表も見ることができ、とてもよかったです。



11月13日(水)、県南広域本部林務課の方に来ていただき、「**森林教室**」を行いました。普段何気なく見ている学校周辺の木々を、じっくり観察しながら説明を聞き、より深く知ることができました。また、落ち葉を拾い、その落ち葉を使って絵を描きました。身の回りにある木々のことをさらに身近に感じ、たくさん知る機会となりました。



11月18日(金)、3年生が泉小の3、4年生と一緒に**見学旅行**で、緑川ダム、通潤橋、清和文楽館に行きました。これらの場所は、本来ならば4年生で見学するところですが、いずみ学園では隔年で訪問していますので、3年生は4年生の事前学習と位置づけての見学となりました。それでも、しっかりと見学し、よい学びができたようです。ぜひ、4年生での学習に生かしてほしいと思います。



11月20日(水)、泉小中学校・東陽小中学校と合同の**芸術鑑賞会**を行いました。オペラシアター「**こんにゃく座**」の方々による「**森は生きている**」というオペラを鑑賞しました。生の演劇はとても迫力があり、よい刺激を受けたようです。



11月26日(火)、3人のALTが来校して**Special English Time**を行いました。日頃から外国語にとっても興味をもち意欲的に学習している子供たちですが、今回は、3人のALTに来ていただき、いろいろな活動をしていつも以上に楽しく学習できていました。



どの行事も、学校の授業だけでは得られない貴重な経験の機会となっています。今後も、さまざまな行事や交流が、子供たちの成長の糧になるよう充実させていきたいと思ひます。

身を守るために～防火教室～

11月15日(金)、全国火災予防運動にあわせて防火教室を行いました。当日は、八代広域消防本部予防課の方に来ていただき、火災から身を守るためにはどうすればよいのかをたくさん教えていただきました。

まず、地震からの火災に伴う避難訓練を行い、その後、防火教室を行いました。

防火教室では、初めに火事の原因や消防署の1日の様子などの話を聞き、これまで知らなかったことをたくさん知ることができました。その後、救命救急(心肺蘇生)の方法や消火訓練、濃煙体験をしました。

今回、消防署の方にお越しいただいて実際に自らやってみることでたくさんの学びになりました。ご家庭でもぜひ火災予防について話してみられてください。



ありがとうございました!

今月、**岩奥産業株式会社様**における地域貢献活動の一環として、本校の運動場に土を入れていただきました。業務が忙しい中にもかかわらず、2日間にわたり、ダンプ4台分の土を入れ、整地までしていただきました。おかげで、土が流れ出して石が見えていた運動場が、とてもきれいになりました。

本当にありがとうございました!



《12月行事予定》

4日(水) 授業参観・PTA総会
学校運営協議会

24日(火) 2学期終業式

